

Rebajan calificación a VW

Volkswagen sufre el primer gran impacto en Estados Unidos por vender autos diésel que sobrepasan los niveles contaminantes. La firma alemana comercializó en ese país 23 mil 882 automóviles durante noviembre, lo que significó una reducción de casi 25 por ciento respecto a lo registrado en igual periodo del año pasado. Éste es el nivel más bajo en ventas de al menos los últimos cinco años para un periodo similar.

En su reporte de ventas del mercado estadounidense, la firma destacó que los resultados de noviembre reflejan el impacto porque las autoridades de la nación detuvieron la venta de todos los vehículos

de 4 cilindros 2.0LTDI, así como para el V6 de 3.0L.

En México, la producción de Volkswagen disminuyó entre septiembre y octubre en más de 20 por ciento, por lo que se espera que baje aún más durante noviembre ante la situación en el mercado estadounidense, principal destino de los autos hechos en el país.

La agencia de medición de riesgos Standard & Poor's (S&P) anunció ayer que baja la calificación del fabricante automovilístico Volkswagen una nota, hasta "BBB+" desde "A-", es decir, a un aprobado alto desde notable bajo, con perspectivas negativas. *(Agencias).*